NATATION

Bientôt une piscine avec huit couloirs?

SAINT-ASTIER Le comité départemental de natation a tenu son assemblée générale annuelle

e Comité départemental de natation tenait son assemblée générale annuelle samedi dans le club house du club de tennis de Saint-Astier en présence des représentants de deux clubs d'été et quatre clubs d'hiver qui totalisent 172 licenciés. C'est l'ACA Périgueux de Patrick Heyer qui est en tête avec 475 licenciés, suivi du CNB de Bergerac qui en compte 308, les autres clubs se situent au Copo, à Montpon, à Sarlat et le Cercle des Nageurs de Saint-Astier et ses 89 licenciés.

À l'occasion de la coupe de France des départements à Poitiers, les filles terminent 15° et les garçons 13°. Le président Laurent Pascaud a rappelé la performance d'Alexandre Stender qui a disputé les France Cadets et qui vient d'intégrer le pôle de Bordeaux. Il a aussi mentionné celle des trois nageurs du département récompensés aux éclats du sport (voir



Les responsables des six clubs réunis à Saint-Astier. PHOTOC. L

notre édition du 25 novembre 2015), Romain Idziak (Sport Adapté) du Copo Natation, champion de France N1 et record de France en bassin de 25 met 50 m, Cyrielle Fischer, (Handisport) de l'Acap, championne de France N2 et l'inusable Erwin Nodenschneider (79 ans) du Cercle des Nageurs Bergeracois, champion de France Master tous les ans de sa catégorie. Un exemple à suivre pour le sport et la santé.

En cette période propice aux vœux, le président Pascaud a son idée: « une piscine avec huit couloirs en Dordogne avec un bassin de 25 m bien sûr pour accueillir les championnats interrégionaux».

LE BUREAU

Président: Laurent Pascaud; présidente déléguée: Huguette Gaulin; vice-président: André Barut; secrétaire générale: Sylvie Laroche; adjointe: Noémie Roulland; trésorier: Serge Moreau; adjointe: Laëtitia Bardet. Pour tous renseignements: http://www.cd24natation.com

Prochain rendez-vous pour les nageurs du département, une compétition régionale catégorie Benjamin dimanche toute la journée à la piscine de Bergerac.

Christian Lacombe

Périgueux

TENNIS DE TABLE

Résultats. Dimanche, le club de l'ASPTT Grand Périgueux organisait un tour de championnat jeune regroupant 120 jeunes de tout le département. Grâce à l'ensemble des bénévoles du club, cette journée s'est déroulée dans une ambiance conviviale et sportive. Les résultats du club sont plutôt mitigés puisque chez les + de 15 ans, Quentin Trapy et Alessandro Salinas n'ont pas réussi à rééditer leur performance du dernier tour

et descendent de division. Pour l'autre équipe (Plantady, Bysson et Brambati), l'apprentissage se poursuit mais les progrès sont encourageants. Chez les jeunes, Alex Desseaux et Paul Phelip montent pour la 2° fois d'affilée et évolueront au prochain tour en D1.

Prochain rendez-vous le dimanche 10 avril à Terrasson.

Ribérac

TENNIS

Le derby pour les Ribéracoises. Pour leur troisième rencontre en cham-

pionnat du Périgord, les joueuses de Ribérac recevaient Val de Dronne. Elles se sont imposées 6-0, sans concéder le moindre set. L'équipe était composée de Juliette Laurent, Héloïse Guillemard, Christiane Ferrier et Catherine Esculier. Après cette deuxième victoire, les filles iront jouer à La Force dans deux semaines.

HANDBALL

De belles promesses pour dérnarrer 2016. Pour ce premier week-end après les fêtes, chacune des formations du CAR était au diapason. Le club jaune et vert affiche un b négatif sur l'ensemble des ser rencontres disputées (trois vi res, quatre défaites). Les moin 11 ans féminines ont été toujo aussi impressionnantes face Champcevinel (22-20); tout comme les seniors féminines ont d'ores et déjà annoncé la leur en prenant directement tête de leur poule de Prérégio grâce à leur confortable succe Brax (29-17). Ce sont les moins ans féminines qui ont signé le sième et dernier succès ribéra devant Miramont (21-19).

Les moins de 11 ans mixtes, gré de très nets progrès, ont o d'extrême justesse face à l'ent Lalinde/Belvès (14-15). Au sein duel de haut vol, les moins de ans féminines, qui menaient core à 1'14" du terme, ont fina ment encaissé trois buts fata 34). Les moins de 18 ans fémir ont concédé leur second reve la saison à Biscarrosse (15-37). moins de 18 ans masculins, a leur énième défaite face au F Vélinois (15-22), en sont exact ment à un an sans la moindr toire, et un succès étriqué fac linde (21-20). Avec quatre can rouges en huit matchs, leur tion reconquête passera néo rement par un meilleur cont d'eux-mêmes. Celle-ci comm dès le week-end prochain, à l

Rouffignac-Plazac

FOOTBALL

Une belle gifle. Pour ce premimatch de l'année, les vert et l se déplaçaient à Agen B, la lar terne rouge. Privés de nomb titulaires, Pierre Marty propo une équipe inédite qui vivait véritable calvaire dans le pre quart d'heure en encaissant buts. En seconde période, les gourdins offraient un visage peu mieux conforme à leur veau, et se créaient quelques sions par Didovic (50°, 62° et surtout Donzeau (75°) dont frappe frôlait la transversale c'est Agen qui clôturait la ma dans les arrêts de jeu.

Sainte-Foy-la-Gran

HANDBALL

Bonne reprise. Les moins de 11 cons se sont imposés à Cept 23 à 21. Les moins de 11 mixte